

<https://info.nodo50.org/Mesa-de-debate-Africa-toma-la.html>



# Mesa de debate: “África toma la palabra” – 31/03/10

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Martes 6 de abril de 2010

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

La ONG tinerfeña “LA CASA DE AFRICA” en colaboración con la ONG belga “SOSFAIM”, organizaron la pasada noche una mesa debate en Santa Cruz de Tenerife bajo el título de “África toma la palabra”. En este acto, moderado por el activista político y solidario Pedro Fernández Arcila, intervinieron Nadjirou Sall, secretario general de la federación de ONGS de Senegal (FONGS) y Eric Ouedraogo, presidente de la federación de campesinos de Faso (CPF).

Ambos representantes de organizaciones campesinas expusieron por espacio de dos horas sus posiciones respecto a la cooperación internacional y a la lucha por la soberanía alimentaria, intercambiando con el público asistente opiniones y comentarios sobre cuál es el camino y las luchas que se tienen que librar en nuestro continente africano.

Fuente: [Arribalásqueluchan](#)